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笑顔で楽しい持続可能なロータリー 

各委員長１年間の感想 

■会長 宮川 務 様 

 みなさん、お久しぶりです。コロナ禍により３月の最

初の例会から休会となり、およそ３カ月ぶりの再開とな

ります。４月１日は開催できましたが、久しぶりに皆さ

んの顔を拝見して、戻って来たなという感じがします。 

金沢国際ホテルの気配りをいただき、３密を避ける形

での会場での例会開催ができることに感謝しています。

先週の３日はZoomを使った初めてのオンライン例会とな

りました。22人が参加され、これからも必要時に開くこ

とができるのは良いことだと思います。 

 ヴァケーションの濱順次さんから、県の補助事業とし

て県内の温泉旅館などでの宿泊割引の案内があり、ご夫

婦、ご家族などで利用してもらえればよろしいと思いま

す。金沢国際ホテルでの総菜パックの販売についてのチ

ラシメニューもお手元にお配りしていますので、ご利用

ください。 

会長あいさつ 

動を広く周知してもらえる形にすぐアクセ

スできるようにしました。会報をペーパー

で配布する従来の方法から、会員に直接

メール送信する形に改め、効率性と速報性

を高め、同時に紙面レイアウトを見やすく

するなど大きく更新しました。 

新聞メディアの協力を得ての積極的な情報発信にも取り

組み、創立40周年記念例会、少年弁論大会の紙面掲載化

を図り、クラブの活動を広く地域社会に認知してもらえ

るよう取り組みました。40周年記念誌の制作、発行につ

いても、度重なる意見交換を行い、紙面のゲラ刷り試作

を何度も進めました。 

■Ｒ財団・米山委員長 織田英也様 

 地区補助金を通じてクラブの活性化、地域

社会への貢献に取り組み、創立40周年記念事

業の少年弁論大会にＲ財団から約19万円の補

助を受けました。また、米山奨学生は、将来

日本と世界を結ぶ懸け橋となり、ロータリー

運動の良き理解者となる人材を育成する奨学

金であり、前年度の周蕾さん、今年度の金丹さんはとも

に優秀であり、今後も良好な関係を維持し、将来的には

２人が世界との懸け橋となる活躍をされることを期待し

ています。 Ｒ財団の寄付金は、目標の6,000ドルを越え

る8,000ドルに達しました。ありがとうございました。  

 

■クラブ管理運営委員長 西村信夫様 

（代読）下原 学副委員長  

新型コロナウイルスによる休会が続き、何も

かもがわからないうちに進んで行ったという

のが1年間の感想です。 

８月の夏を楽しむ会、10月の秋を楽しむ会、12月の年忘

れ家族会、２月の40周年慰労会など―委員会メンバーをは

じめ会員皆さまのご協力によって楽しく開催できました。

親睦担当の濱さんには素晴らしい企画で盛り上げていただ

きました。テーマを設け開催する方法は分かりやすく進め

やすかった気がします。 

クラブ管理運営委員長として新年度がスタートし、いつ

のまにか副会長、さらに会長エレクトと、訳のわからない

１年となりました。  

■奉仕プロジェクト委員長 宮森恒成様 

創立40周年記念事業として１月19日に開催した

少年弁論大会は、将来の野々市市発展に寄与で

きる人材の育成を目指した大会で、５中学校か

ら15人が参加しました。 

フレンドリーコンサートは、新型コロナウイル

スの感染防止のため中止となりましたが、主催の野々市市

教育研究会に10万円を寄付しました。 

移動例会と職場例会は８月の照台寺、９月の金沢工大夢

考房で開き、10月には水源の森づくりにいそしみました。 

初の理事となり、任期途中で委員長を仰せつかって、会

長・幹事、会員の皆さまのサポートをいただき、年度末を

迎えることができました。 

 ■会員増強委員長 松井満様   

（代読）矢原憲雄様 

 委員会の運営の仕方もわからぬまま１年間

務めさせていただきましたが、新型コロナウ

イルスの影響で会員増強のチャンスでもある

オープンロータリーが中止となり、活動もで

きずいろいろ難しい年でした。 

 そんな中、本田英夫副委員長はじめ委員会のみなさまの

おかげで梅野さん、里見さん、大西さんの３人の増強がで

きました。しかし、残念ながら３人の会員が退会され、増

減ゼロとなりました。会員の増強はなかなか難しく、次年

度の増強実現に向け会員の皆さまのご協力をお願いいたし

ます。 

 ■広報委員長 舟元英一様 

「ホームページを改良し、フロントページからクラブの活

「２か月半ぶり  帰って来た日常」 



お花 バラ （ピンク） 

花言葉 しとやか、上品 

原産地 北半球 

宮川務様、新保良介様、織田英也様、竹

澤勝志様、瀬村隆治様、中村俊昭様、松

田真一様、濱順次様、石澤康様、上田一治様、下原学

様、榎本いずみ様、舟元英一様、金子武志様、清水良

典様、織部秀一様、松岡真紀様、田嶋秀之様、矢原憲

雄様、北潟克輔様、中川修一様、齊藤邦博様、宮森恒

成様、本村幸宏様、中井登喜子様、木戸喜美夫様、硎

野哲也様、梅野智恵子様 

28件  合計 133,000円 

お花購入者：石澤様、梅野様、織部様、新保様、 

 本田様 

野々市5&会報 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

第����回例会  金沢国際ホテル           ����年�月��日�水曜日） 

■創立40周年実行委員長 瀬村隆治様 

初の中学生による少年弁論大会の１月開催に続いて 

、記念例会を初めて創立記念日の２月３日に開催しま

した。従来は４月ごろに周年記念事業を行ってきまし

たが、変えてみようということで実施し、結果的に新

型コロナウイルス感染の渦中、直撃を避けることがで

きました。社会的にほとんどの事業、イベ

ントの中止が相次ぐ中で、お蔭で無事開催

することができました。宮川会長をはじ

め、実行委員のみなさん、そして会員のみ

なさんのご尽力をいただき、成功裏に終え

ることができました。ありがとうございました。  

ニコニコＢＯＸ／今週のお花 
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【今後の例会プログラム】 

【６月】 17日 例会  会長・幹事一年間の感想 

  24日 最終例会 於：割烹みや川 

【７月】 1日 例会 会長・幹事活動方針 

  8日 例会 各委員長活動方針 

■ロータリー財団 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

バッジ贈呈      織部秀一 様 

■米山記念奨学会 

 

米山功労法人感謝状贈呈 

(株)まるより 瀬村隆治様 

 

 

■クラブフォーラム 

司会：幹事 新保良介様 

議長：会長 宮川務様 

30名の会員が出席し、定足数を満たす事を確認 

 

【細則変更について】 

会長エレクト：矢原憲雄様 

改正の趣旨説明を行います。 

・次年度は夜間例会が月２回となります。 

・広報委員会の名称を公共イメージ委員

会に変更しました。 

 

拍手をもって本細則改正が可決されました。 

 

 

■創立40周年会計報告 

会計 元尾弘司様 代理 織田英也様 

監事 兼田春生様 

 

 

 

出席者全員の拍手を以て承認されました 

■お誕生祝い 

５月 里見安那様、矢原憲雄様、柳生好春様、 

 本村幸宏様、中村寛二様 

６月 大西由紀子様 

■ご結婚記念 

５月  松岡真紀様、中川修一様、上田一治様、 

  松田真一様、柳生好春様、金子武志様 

６月  梅野智恵子様、本村幸宏様、宮森恒成様、 

  中村啓二郎様、柳川勇人様 

５月６月 結婚・誕生  

40周年実行委員長１年間の感想 


